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У нас общие интересы

Обмен опытом, налаживание деловых и дружеских отношений – дело нужное и

важное. Особенно, когда это происходит с весьма уважаемым в научном

сообществе вузом. Например, таким, как Российский химико-технологический

университет им. Д.И. Менделеева, делегация которого побывала в ВолгГТУ на

прошлой неделе.

В делегацию, возглавляемую ректором РХТУ В.А. Колесниковым, входили начальник

управления бухгалтерского учёта и финансового контроля, главный бухгалтер Б. М.

Прудсков, начальник управления персоналом и кадровой политики Т.Л. Савостова, директор

Информационного Библиотечного Центра Е.Н. Павличева. По приезде они ознакомились с

нашим университетом, совершив экскурсию по вузу, посетили музеи науки и истории, НТБ, а

также ряд кафедр. В деловой части программы их пребывания предусматривалась

совместная работа со специалистами научно-технической библиотеки и бухгалтерии

ВолгГТУ. Представители РХТУ посетили также Волжский филиал ВолгГТУ – ВПИ, провели

ряд деловых встреч.

Так, 17 мая с представителями РХТУ им. Д. И. Менделеева встречались работники

библиотеки и химики волгоградских вузов – технического университета и строительной

академии. Первым выступил Владимир Александрович Колесников. Он рассказал об

инновационной политике и образовательной деятельности «менделеевки». Слушателей

особенно заинтересовала информация о технопарке «Экохимбизнес 2000+», который

является структурным подразделением вуза. Технопарк сотрудничает с различными

фирмами, поставляя им свои интеллектуальные разработки. Чаще всего это малые

предприятия, организованные профессорами или бывшими студентами РХТУ им. Д. И.

Менделеева.

Собравшиеся в зале проявили интерес и к тому, как происходит оценка научной

деятельности сотрудников вуза. Оказалось, что среди преподавателей там существует такой

же рейтинг, как и в ВолгГТУ, с тем лишь отличием, что у них не ранжируют по количеству

публикаций и изобретений. Хотя эта идея очень понравилась ректору столичного вуза, и он

даже высказал желание применить её в РХТУ. На что руководитель политеха Иван

Александрович Новаков заметил, что в «менделеевке» учёные безо всяких рейтингов бьют

все показатели и по числу публикаций, и по числу научных разработок.

Елена Николаевна Павличева рассказала о работе Информационного библиотечного центра,

его структуре и самое главное – о том, что в вузе есть возможность посещения большинства

сайтов научных журналов на английском языке. В свою очередь волгоградские специалисты

спросили москвичей, каков уровень знания английского языка в РХТУ. И услышали в ответ,

что с каждым годом знания становятся лучше, особенно среди аспирантов и студентов.

Деловые встречи, судя по отзывам обеих сторон – как гостей, так и хозяев, прошли успешно.

И нет сомнений в том, что состоявшийся обмен опытом привнесёт новое в развитие научной

и организационной деятельности наших вузов. Как и в том, что дружба между

менделеевцами и политеховцами стала более крепкой. Москвичам также понравился и

Волгоград, и Волга, по которой они совершили прогулку.
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Наталья НИКОЛАЕВА.
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